

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

Le Saint Rédempteur.

Jésus-Christ, en nous aimant tous d'un même amour dans le mystère de la rédemption, et en y donnant sa vie également pour tous, nous a rendus réciproquement associés et confondus dans cet amour et dans cette vie, comme les membres d'un même corps. Nous respirons tous en Jésus-Christ sur la croix, comme il respire en chacun de nous sur la terre. Les hommes deviennent ainsi, les uns par rapport aux autres de véritables frères, images vivantes d'un même Dieu, objets égaux d'un même amour, substitués à tous les droits comme à toutes les obligations de cet amour, devant s'aimer comme Dieu les a aimés, acquitter les uns à l'égard des autres la dette infinie qu'ils doivent à leur Libérateur commun, et continuer entre eux l'œuvre de la Rédemption en se faisant chacun homme de dévouement et de sacrifice pour le salut et le bonheur de ses frères. Le même amour qui nous unit à Dieu sur la Croix nous unit ainsi à nos frères ; la même force qui nous y attire nous y approche et nous y concentre, comme les rayons d'un même cercle, mais *d'un cercle, dont le centre serait partout et la circonférence nulle part.*

A. NICOLAS.

Théologie populaire

(Suite)

Pourquoi Dieu nous a-t-il créés ?

Dieu m'a créé pour le connaître, l'aimer et le servir en ce monde, et pour être heureux avec lui dans le ciel pendant l'éternité.

Pour le connaître, parce que nous ne pouvons pas aimer une chose avant de la connaître. Ainsi, nous ne pouvons pas aimer